

CARTAS A REFORMA

Lejos de la realidad

Nuestros recuerdos flaquean, sin duda. Ahora, con bombo y platillo, se anuncia que Moody's aumentó a México la calificación de inversión gracias a las reformas estructurales recientemente hechas. Nada más lejos de la realidad. Las aumentó por el trabajo de los sexenios anteriores, que hacen posible que ahora se acabe la transición. No recordamos que el PRI, que hoy se vanagloria de los cambios, fue férreo opositor a las reformas y que el PAN, sin importar las medallas, impulsó en este sexenio éstas, que hoy se manejan como logro incompartido.

¡Qué flaca es la memoria y qué ingrata es la política!

Enrique Torres Septién • Cuajimalpa, DF